

# El "brexit" podría aumentar la inversión extranjera en Irlanda, según informe

DUBLÍN, Irlanda. (EFE).- La posible salida del Reino Unido de la Unión Europea (UE) podría provocar un aumento de la inversión directa extranjera en la República de Irlanda, según indica un estudio publicado por el Instituto de Investigaciones Socioeconómicas (ESRI, por sus siglas en inglés).

El informe de ESRI, un laboratorio de ideas irlandés, hace hincapié en las consecuencias positivas que podría tener el "no" a la permanencia del país vecino en el bloque comunitario en el referéndum del próximo 23 de junio.

El análisis destaca que el impuesto de sociedades irlandés del 12.5 por ciento, uno de los más bajos de Europa, ha resultado clave en las últimas décadas para atraer a multinacionales a la isla, donde radican, entre otras, grandes empresas del sector de la informática o del farmacéutico.

Si el Reino Unido abandonase la UE, el llamado "brexit", Irlanda sería un destino aún más atractivo para la inversión extranjera, so-

bre todo para la extracomunitaria, que busca, además, mano de obra flexible, preparada y que domine el idioma inglés, apunta el texto.

El análisis de ESRI ha sido elaborado a partir del estudio de más de 18 mil inversiones extranjeras efectuadas en la UE entre 2003 y 2013 y constató que la inyección de capital en Irlanda depende en



gran medida de las oscilaciones de su impuesto de sociedades.

En este sentido, la compañías extranjeras que más tienen en cuenta esa circunstancia son las estadounidenses y aquellas que quieren invertir en el sector de los servicios irlandés, precisa el documento.

Desde hace varios años, un número de socios comunitarios han pedido a Dublín que eleve esa tasa, pues consideran que se trata de un caso de competencia desleal.

Por contra, otros países, como el propio Reino Unido, han optado por seguir el modelo irlandés y Londres, por ejemplo, ya ha legislado para rebajar su impuesto de

diferencias entre el Reino Unido e Irlanda a la hora de decidir cuál de los dos destinos es el mejor para sus inversiones.

Mientras tanto, ESRI recomienda al Gobierno de Dublín que introduzca medidas encaminadas a reducir costos y mejorar su competitividad, al tiempo que aumenta el gasto en investigación y desarrollo.

A pesar de estas predicciones, el Ejecutivo irlandés se declara "preocupado" por la incertidumbre que rodea el resultado del citado referéndum y los efectos que tendría el "brexit" sobre su economía en general.

Un estudio reciente elaborado por la agencia Standard and Poor's (S&P) indicó que los países más expuestos a la ruptura de Londres con Bruselas serían Irlanda, Malta, Luxemburgo y Chipre.

Este análisis, efectuado sobre 20 países, ha tenido en cuenta factores como exportaciones de bienes y servicios al Reino Unido, flujos migratorios hacia o desde las islas británicas e inversiones directas, cuestiones que afectan sobremanera a Irlanda.

sociedades durante los próximos cuatro años, lo que le convertiría en un destino atractivo para la inversión si su electorado decide permanecer en la UE, señala ESRI.

En opinión de este instituto, las compañías internacionales consideran que existen pocas